



★本校HPでは本紙のバックナンバーも閲覧できます。 <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/makurazaki/>



新入生入場

# 令和6年度 入学式

これからの枕高を盛り上げてほしい



お辞儀も揃っています

4月9日火曜日、令和6年度入学式を挙行し、27人の新入生が枕崎高校へ入学しました。入学式では、校長から「それぞれの夢や目標に向かって、これから枕高を盛り上げてくれることを期待します」と式辞があり、来賓の枕崎市長、PTA会長より祝辞を頂きました。同窓会長ほか多数の同窓会役員や、多数の来賓の方々にご出席いただきありがとうございました。新入生は、高校生活への期待と希望に満ちた面持ちで式に参加していました。



枕崎市長 祝辞



新入生宣誓



初めてのホームルーム



たくさんの祝電・祝詞

## 新1年生

### 対面式 オリエンテーション



対面式の様子

4月10日に新入生と2・3年生との初顔合わせを行う対面式があり、生徒会長より「3年間夢に向かって頑張ってください。」と歓迎のあいさつがあり、新入生が「高校生として日々の学



校生活を充実させ多くの事を学び成長していきたいです。」と決意を述べました。



また、その日の午後には生徒会オリエンテーションがあり、生徒会執行部の紹介や生徒会の仕事内容の説明、部活動紹介が実演を交えて行われました。新入生は、枕崎高校の雰囲気などを知る一日となりました。



生徒会執行部の紹介



部活動紹介

## 令和6年度

### 新任式 始業式



新任式の様子

4月8日に今年度の新任式と始業式が行われました。新任式では、今年度新しく枕崎高校に赴任された7名の先生方の紹介がありました。校長先生から「この枕崎高校で、皆さん方と共に高校生活を送れることを新任者一同とても嬉しく思います。この枕崎高校の来年度の100周年に向かって頑張っていきましょう」とあいさつされました。

始業式では、校長先生から「3年生は、高校生活最後の1年です。

それぞれの夢に向かって頑張ってくれと信じています。一日一日を大切にしていきましょう。2年生は昨年1年間の経験を活かして、充実した毎日であるようにしていきましょう。そして、みなさんに卒業後の社会人になる準備をしてもらいたい。自分が社会のためにかできることを見つけてほしいです。

そして、社会に貢献する人になることを期待しています。」と式辞を述べられました。

始業式 校長式辞

新任者紹介



# 鹿児島水産高と枕崎高 生徒交流会



両校の書道部パフォーマンス



5月1日水曜日に、今年で4回目となる 枕高生徒会長あいさつ

鹿児島水産高校と枕崎高校の交流会が実施されました。野球の交流試合は、天候不良のため中止となりましたが、両校によるレクリエーションは枕崎市総合体育館で実施することができました。レクリエーションでは、両校の書道部による「書道パフォーマンス」が披露されました。作品はしばらく総合体育館に展示されます。

その後、両校の生徒会が主体となってジェスチャーゲームやじゃんけん列車をしました。分けられたグループ内で

先頭になっている生徒同士がじゃんけんを行い、負けた列が勝った列の後ろに並んでいきます。グルしていきたいです。ープ内で最後に勝ち残った列の先頭の生徒が他のグループの先頭とじゃんけんをして最後まで勝った



じゃんけん列車  
最後に勝つのは誰でしょうか



ジェスチャーゲーム



カツオにメッセージ

た人が優勝です。最後に、全生徒でカツオの絵に好きな言葉を記入して終了しました。両校の生徒は、お互いに交流する機会として充実した時間を過ごすことができたことでしょう。2校の交流を深めることができ、とても良い交流ができました。これからも枕崎市の2校で力を合わせて、枕崎を元気にしていきたいです。

## 各学年 一日遠足

5月2日火曜日に一日遠足が実施されました。今年の一日遠足は、天候も良く晴れの日となり、各学年それぞれの場所で遠足を楽しみました。3年生は鹿児島市の「平川動物公園」へ、2年生は指宿市山川の「フラワーパークかごしま」へ、1年生は指宿市開聞の「かいもん山麓ふれあいパーク」で楽しい時間を過ごし、より親睦を深めました。



1年生



2年生



3年生

### 表彰式

5月13日月曜日に表彰式を行いました。5月上旬に行われた南薩地区春季体育大会の表彰を行いました。

〔令和6年度春季南薩地区高等学校体育大会〕  
野球(優勝) バドミントン(団体3位) バレー(3位)



☆今後の予定☆

- 6月8日 文化祭
- 6月12日 第1回学校関係者評価委員会
- 6月25～28日 期末考査